

Guna menciptakan keamanan dan kondusif, Polsek Citamiang Patroli Dialogis dan Sambang Warga.

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.PERS.WEB.ID](https://www.pers.web.id)

Oct 30, 2023 - 19:14



Kapolsek Citamiang lakukan Pengecekan dan pemadaman Kebakaran Lahan Kosong di Kawasan Gudang Bahan Bangunan PT. Sumber Milik Kokoh Perkasa.

Kota Sukabumi - Anggota Piket Polsek Citamiang Sambang Jalin Silaturahmi dan beri pesan kamtibmas kepada Warga di Jl. Pelabuhan II Kelurahan Tipar Kecamatan Citamiang Kota Sukabumi dalam menciptakan Wilayah yang aman dan kondusif, serta pelayanan prima kepada masyarakat secara rutin dan berkala. Senin, (30/10/2023). Siang.

Dalam melaksanakan Patroli dialogis Anggota Piket Polsek Citamiang menyampaikan pesan kamtibmas serta mengajak bersama-sama untuk menjaga kamtibmas dalam menciptakan keamanan dan ketertiban terutama

dilingkungannya masing-masing, dan meminta warga binaan untuk segera melaporkan kepada aparat keamanan terdekat bila mengetahui adanya pelaku tindak Kriminalitas di lingkungannya.

Adapun kegiatan sambang warga dan patroli dialogis tersebut menurut Kapolsek Citamiang Iptu Iwan Hendi Sutisna, S.H., M.H., sebagai upaya preventif/pencegahan sangat penting dan efektif karena bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menggali informasi-informasi yang berkembang dilingkungan masyarakat binaan terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat, selain itu kita juga bisa secara langsung menyampaikan himbauan-himbauan Kamtibmas antisipasi gangguan kamtibmas dan kejahatan C3 (Curas, Curat, Curanmor), ,”ungkapnya

Selanjutnya Kami mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama dengan Polri menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), dan apabila ada kejadian gangguan kamtibmas di lingkungan, maka segeralah melapor ke Polsek Citamiang”. apabila ada informasi yang mengganggu keamanan dan ketertiban segera hubungi polsek citamiang atau lapor pak polisi "siap mas" hp.0811-654-110. Selama pelaksanaan kegiatan situasi dalam keadaan aman terkendali. ” Terang Kapolsek Iptu Iwan Hendi Sutisna, S.H., M.H.